
INFORMATIONS PRATIQUES
Centre culturel Reynerie

Document en Facile
à Lire et à Comprendre



Que faire au Centre culturel Reynerie ?
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Vous pouvez voir des spectacles.

Vous pouvez voir des expositions.

Au Centre culturel Reynerie :

Vous pouvez participer à des activités de loisirs.

Par exemple : vous pouvez apprendre à faire

du cirque,

 ou de la danse.



Le Centre culturel organise des sorties culturelles.

Par exemple : vous pouvez aller

dans un autre théâtre

avec d’autres personnes du Centre culturel.

Par exemple : vous pouvez faire

une randonnée à la montagne.

Le Centre culturel organise des sorties sportives.

Les autres activités du Centre culturel :
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Le Centre culturel participe

à des événements festifs dans le quartier.

Par exemple : vous pouvez voir un film dehors

pendant une séance de cinéma en plein air.

Ces séances sont organisées le soir.

Vous pouvez aller au festival

Un été au bord du lac

au lac de la Reynerie.
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Le Centre culturel est au premier étage.
Vous pouvez prendre l’ascenseur. 

Le Centre culturel et la Maison Toulouse Services 
sont dans le même bâtiment. 

La Maison Toulouse Services est au rez-de-chaussée. 

À quoi ressemble le Centre culturel Reynerie ? 

Rez-de-chaussée

Centre culturel 

Maison Toulouse Services 

 étage1er
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L’entrée : 



L’accueil du Centre culturel est au premier étage.

L’accueil est dans ce bureau :

A l’accueil, vous pouvez demander

un renseignement.

Vous pouvez vous inscrire

à une activité de loisirs.

Les activités de loisirs sont payantes.

 L’accueil
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La salle d’exposition est au premier étage.

La salle d’exposition

La visite des expositions est gratuite.

Vous pouvez prendre des photos.

Selon l’exposition, vous verrez :
- des photos,
- des dessins,
- des peintures,
- ou des sculptures.

Les expositions changent souvent.

Vous pouvez regarder les œuvres.

7



La salle de spectacle

La salle de spectacle est au rez-de-chaussée.

Chaque année, il y a 4 ou 5 spectacles au Centre culturel.
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 Au premier étage il y a des salles d’activités.

Dans ces salles, vous pouvez participer à des loisirs.

Par exemple : du cirque ou de la danse.

Les salles d’activités
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Il y a aussi un dojo.

Un dojo est une salle pour faire du judo.

Vous devez vous inscrire
pour participer aux activités de loisirs.
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Une base nautique et de loisirs c’est un espace
pour faire des activités sur un lac.

Par exemple : vous pouvez faire du kayak.

La base nautique et de loisirs est ouverte
chaque mercredi après-midi
entre mars et novembre.

La base nautique et de loisirs

Vous devez vous inscrire
pour participer aux loisirs
et aller sur le lac.
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Il y a aussi des activités à côté de la base nautique.

Ces activités sont par exemple :

Du vélo :

Du parkour :

Vous devez vous inscrire pour participer aux activités.
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Le Centre culturel est ouvert
les lundis, mardis, mercredis, jeudis et vendredis
de 9h à 12h30 et de 13h30 à 18h. 
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Informations pratiques

Les heures d’ouverture

Les heures d’ouverture peuvent changer 
pendant les vacances scolaires. 

Les heures d’ouverture des vacances scolaires 
sont sur le site internet : https://metropole.toulouse.fr/

9h 12h30 13h30 18h 



Contact :

Site internet : reynerie.toulouse.fr
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Accessibilité

Le bâtiment est accessible aux personnes 
à mobilité réduite (PMR).

Les toilettes sont accessibles pour tout le monde.

Téléphone : 05 31 22 99 21

Mail : accueil.reynerie@mairie-toulouse.fr 

https://metropole.toulouse.fr/annuaire/centre-culturel-reynerie
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Bus ligne 14

Descendre à l’arrêt Mirail Université.

Ligne A – descendre à la station

Mirail Université.

Le Centre culturel Reynerie est
dans le quartier de la Reynerie.

Le Centre culturel et la Maison Toulouse Services sont dans le
même bâtiment.

Adresse : Maison Toulouse Services Reynerie
1 place Conchita Grange Ramos 31100 Toulouse

 Comment venir ?

Venir en métro :

Venir en bus :

A

L14
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 Comment venir ?



Photo du festival Un été au bord du lac
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Merci aux travailleurs de l’ESAT Catic


